
  PROVINCE DE QUÉBEC 
 
  COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
  CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
  ÉCOLE SECONDAIRE NATAGAN 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 
ORDINAIRE DU 8 JUIN 2010. 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire 
Natagan tenue dans l’établissement le 8 juin   deux mille dix. 

 
PRÉSENCES 

 
Mmes 
  
 Lyne Gélinas   rep. communauté 
 Monique Plante   parent  
 Lucie Rajotte   parent 

Judy Dutil    parent 
 Élise Gingras   parent 

 Léonie Fiset    enseignante 
 Joanie Laplante   enseignante 
 Jeanne Grenier   commissaire 
 Myriam Grenier Picard  étudiante 
 Amélie Bédard   étudiante 
  
  

Aussi présents: 
 

M.  
Mario Massé    directeur 

 Jacques Tremblay   enseignant 
 
  
 



ABSENCES Étaient absents : 
 

  
 

  
  

Madame Monique Plante  ouvre la réunion. Il est  18 h 25. 
 
 L’ordre du jour est lu aux participants. 
 
 
ADOPTION C.E. 554-10  IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
ORDRE DU Madame Élise Gingras; 
JOUR 
    QUE l’ordre du jour de cette réunion soit et est 

adopté  avec le varia ouvert. 
ADOPTÉE 

 
 
 

 
  ADOPTION  C.E.  555-10   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
 PROCÈS-  Madame Judy Dutil;  
 VERBAL 
    QUE la secrétaire soit et est exemptée de la 

lecture du procès-verbal de la réunion du 25 mai   et qu’il soit 
accepté sans  modifications. 

 
        

ADOPTÉE 
 
 
 

4. Courrier et correspondance : 
 
  

Compétitions Québec :   Nous sommes invités aux compétitions 17e 
olympiades canadiennes des métiers et technologies à Québec les 2 et 3 
juin . 

 
 



5. Rapport du comité de parents :   
 

Aucun représentant. 
 
 
 

6. Frais demandés aux parents pour les effets scolaires 2010-2011 : 
 

Pour secondaire 5 :  un montant de 25,00 $ sera demandé pour le cours 
d’économie familiale. 
 
Les montants inclus 10,00 $ pour les photocopies.  Les nouveaux 
enseignants peuvent avoir des demandes en plus. 
 
Il sera possible en septembre de revoir les montants réels.   
 
 

        ADOPTION  C.E.  556-10   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
 CAHIERS  Madame Élise Gingras;  
 2010-2011 
    QUE les montants pour les cahiers périssables 

de 2010-2011 soient acceptés selon les informations reçues. 
 
        

ADOPTÉE 
 

7. Clientèle scolaire 2010-2011 : 
  
 Prévision de 150 élèves en septembre 2010 selon la C. S. Harricana. 
 Selon Mario Massé autour de 140 élèves. 
 
 
  
8. Présentation de la grille matière 2010-2011 : 
 
 Secondaire 3 :  Les 2 groupes seront mixtes en ATS et St. 
 
 Secondaire 4 :  F.G.A. cours option 058-404 n’existe pas. 
 
 Le tout a été très dynamiquement animé. 



ADOPTION  C.E.  557-10   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
 GRILLE   Madame Léonie Fiset;  
 MATIÈRE 
   QUE la grille-matière de 2010-2011 soit acceptée. 
 
 
        

ADOPTÉE 
 
 
9. Présentation du budget 2010-2011 : 
 
 
 
 
 

ADOPTION  C.E.  558-10   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
 BUDGET  Madame Élise Gingras;  
 2010-2011 
    QUE Le budget 2010-2011 soit accepté avec 

modification d’un surplus de 12076.00 $ au lieu de 37928.00 $. 
 
       ADOPTÉE 

 
10.  Intervention du public : 
 
 La cafétéria pourrait-elle être accessible aux élèves du primaire? 
 

M. T. S.  donne le résultat que la matière est moins forte qu’en réalité.  
Certains membres demande un suivi sur cet état de fait. 
Le comité demande qui sera le professeur enseignant cette matière l’an 
prochain ? 

 
 
11. Varia : 
 

Nuit blanche :  60 participants.  Joanie Laplante, Olivier Blanchette et les 
parents de Myriam Grenier Picard étaient les adultes  qui supervisaient les 
activités structurées.  Mme Léonie Fiset félicite les organisatrices pour 
l’événement. 



 
LEVÉE DE  C.E. 558-10 Il EST RÉSOLU, sur proposition de  
L’ASSEMBLÉE Madame Judy Dutil;  
 
       QUE l’assemblée soit levée.  Il est 21 h 00 
 
 
 
 
     

_________________________   __________________________ 
Mme Monique Plante, prés.   Mme Joanie Laplante, secrétaire. 


